

### Caso Monsalve

Señor Director:

La reciente decisión de la Corte Suprema de reemplazar la prisión preventiva de Manuel Monsalve por arresto domiciliario total ha generado inquietud en la opinión pública. Si bien reconocemos que toda persona tiene derecho a la presunción de inocencia y a una defensa justa, no podemos ignorar la gravedad de los delitos que se le imputan: abuso sexual y violación.

Monsalve estuvo 180 días en prisión preventiva, una medida que, en casos como este, busca proteger tanto la investigación como a la víctima. La modificación de las cautelares no debe interpretarse como una absolución, sino como una decisión judicial dentro del proceso, aunque para muchos ciudadanos puede parecer una señal de privilegio frente a un sistema que no siempre actúa con igual celeridad y consideración para todos.

La confianza en la justicia se construye no solo en tribunales, sino también en cómo las instituciones responden ante casos que involucran a figuras públicas. Hoy más que nunca, necesitamos que las decisiones judiciales estén acompañadas de la mayor transparencia, firmeza y sensibilidad con las víctimas.

Paulina Contardo  
Cientista política

la transparencia.

Hoy, herramientas como el control de quórum en tiempo real, el registro de asistencia y los resultados inmediatos de votación ya son parte del estándar esperado. No hablamos de una solución de contingencia. Hablamos de una nueva normalidad.

La transformación digital en el mundo corporativo chileno es una señal de madurez. No reemplaza el debate, lo fortalece. Y mientras más personas puedan participar informadas y desde donde estén, más sólida será la nueva toma de decisiones empresariales.

Felipe Lorca  
Gerente general de Evoting

### Votemos digital, es madurez

Señor Director:

Durante la última temporada de juntas ordinarias de accionistas, correspondientes a marzo y abril de este año, 26 de las 30 empresas que integran el IPSA optaron digitalizar este importante proceso. Esta cifra, lejos de ser solo un dato, refleja un cambio profundo en la forma en que se toman decisiones corporativas en Chile.

Fuimos testigos de cómo compañías líderes como Banco de Chile, CMPC, SQM o Cencosud adoptaron soluciones digitales para garantizar procesos más ágiles, trazables y participativos. La digitalización no es solo realizar procesos de forma remota: es facilitar el acceso, mejorar la eficiencia y fortalecer

Mejorar

Se fortalece

el debate

en la toma de

propuestas

Cambiar

do la rol no bu res que la

Habrá una de co se do un pro se

C